
Pièces 10 Pièces

Superficie 390 m²

Référence 84533172

Prix 3 200 000 €

Asnieres sur Seine
Maison à vendre (92600)
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Hotel  particulier  d'exception.  Proche  du  centre  ville  et  de  la  gare,  cette  grande

maison  de  390m²  environ  sur  un  terrain  de  500m²,  est  situé  dans  le  quartier  du

centre ville d'asnières. Construite en 1855, la maison offre une belle entré, une salle

à  manger  avec  une  Véranda  ancienne,  un  grand  salon,  un  bureau,  une  cuisine

Dînatoire,  un  vestibule,  au  1er  étage  un  grand  palier  distribue  trois  grandes

chambres, une salle de bains avec un douche et une lingerie; au 2ème étage, un

large  palier  distribue  trois  chambres,  une  terrasse,  une  salle  de  bains  avec  une

douche et une grande salle de ...

Exceptional  town  house  asnieres  becon.  Near  the  town  centre,  and  the  railway

station,  this  large,  390 sq.  M.  House,  on a 500 sq.  M.  Plot  of  land,  is  situated in

asnières  becon.  Built  in  1855,  the  house  features  a  fine  entrance  hall,  a

dining-room,  with  an  ancien  veranda,  a  large  lounge,  a  study,  a  kitchen  with  a

dining-area, a hall , - on the 1st floor, a large landing leads to three large bedrooms

a bathroom with a shower and a laundry ; - - on the 2nd floor, a large landing leads

to three bedrooms, a terrace, a bathroom, with a shower, and a big billiards room.

- - this property also ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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